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Aos vinte e três dias, do mês de agosto de dois mil e vinte e três, reuniram-se,
através da plataforma Google Meet, os (as) membros do Comitê Local de
Acompanhamento e Avaliação do Programa de Educação Tutorial, da
Universidade Federal do Rio Grande (CLAA/FURG), para a realização de reunião
Ordinária. Estavam presentes: Aline Klug, Anacirema Porciuncula, Camila Silva,
Cassiane Paixão, Claudete Abreu, Cláudio Rodrigues Olinto, Maria do Carmo
Schwab, Diana Adamatti, Emylly Guimarães, Ewerson Carvalho, Isadora Ebersol,
Karin Jelinek, Ligia Dalchiavon, Lucas Neiva, Mariano Michelon, Milena
Loureiro, Milton Lima, Mauricio Garim e Suzi Samá. Pauta: InterPET; Fórum
PET; Ofício circular Nº 16/2023 CGRED/DIPPES/SESU/SESu-MEC, de 08 de
agosto de 2023; Aprovação de ATA Ad Referendum e Assuntos gerais. O primeiro
ponto da pauta discutido foi “InterPet”, fazendo referência à fala de Milton, com
relação a abertura das inscrições no SINSC e solicitação da participação de todos
os grupos. Na sequência, Lucas informou a confirmação do professor Lauro
Demenech para a palestra sobre saúde mental. Aline indagou sobre a participação
de membros da Pró-reitoria, mas Milton destacou que não discutiram. Porém,
estão abertos à possibilidade. Mariano destacou dúvidas dos petianos referentes a
data do Interpet, item que não constava no convite, incluindo o tempo destinado
para as apresentações. Milton informou que a data é dois de setembro, conforme
combinações da última reunião, e destacou que a proposta dos grupos se refere ao
relato das ações no retorno ao presencial. Para organizar a relação de
apresentações foi definido o uso da ferramenta Google Forms. Quanto ao
questionamento do tempo destinado para as apresentações, Lucas sugeriu entre
cinco e sete minutos. Milton reforçou que, de acordo com as discussões da última
reunião, a participação dos grupos é obrigatória. Maurício reforçou a questão da
inclusão da data do evento no SINSC e Lucas retomou a obrigatoriedade da
participação dos grupos, sinalizando que a presença nos eventos é uma das
atividades intrínsecas ao programa. Com isso, sugeriu a criação de um grupo para
trocar informações com os petianos e se desculpou pela falha na comunicação,
quanto ao funcionamento/processos das apresentações. Ficou estabelecido que as
apresentações serão orais e não há necessidade de vídeo. Karin mostrou
estranhamento no processo e destacou que houve falha na comunicação, uma vez
que desconhecia as instruções. A partir de novos questionamentos, quanto ao
fechamento de horários, prazos e formatos de apresentações, Lucas informou que



o formulário para inscrição da proposta seria enviado na data de hoje ou até o dia
vinte e oito de agosto, incluindo os demais esclarecimentos. Aline sugeriu que
toda a comunicação fosse adicionada ao grupo do CLAA e manifestou que fará
contato com a Pró-Reitora, professora Sibele para a abertura do InterPet. Na
sequência, foi discutida a pauta “fórum PET”. Aline comunicou que será
presencial e que a princípio acontecerá no dia dezoito de novembro, deste ano, no
espaço do HU, iniciando no turno da manhã e encerrando na metade da tarde.
Camila acrescentou que o anfiteatro do HU tem capacidade para 220 pessoas
(sentadas), sistema de som, microfone e ar condicionado. Contudo, para aumentar
a capacidade de pessoas, é necessário agendar cadeiras extras. Cassiane
questionou sobre o agendamento da data, alegando colisão com as atividades do
grupo PET. Nesse sentido, Aline manifestou que o agendamento foi realizado
pensando no fluxo de eventos presenciais e demandas do final do semestre. Ligia
questionou a respeito do transporte para os grupos de fora da cidade e Aline
informou que a PROGRAD realiza a solicitação do transporte, assim que o
quantitativo de participantes por campus for repassado, bem como, dados pessoais
(nome completo, RG, CPF etc.). Suzi informou que tem um evento intransferível
colidindo com a data em questão. Assim, sugeriu realizar o fórum um dia após o
MPU, facilitando, inclusive, o transporte. Ligia manifestou que isso deve ser
verificado com a organização do evento. Acrescentando a isso, foi colocado em
discussão o uso do RU e CCMar. Aline relembrou que para tratar esses aspectos
com a PRAE, são necessários os dados pessoais e quantitativos daqueles que farão
uso do espaço e, na sequência, falou a respeito da composição da comissão do
fórum. O professor Mariano manifestou que pode auxiliar, mas de forma parcial.
O professor Maurício integrou a comissão e não houveram outros candidatos. Os
professores retomaram a discussão a respeito da mudança de data para que todos
consigam participar. Foi mencionada a possibilidade de realização do Fórum no
dia 11/11, antecipando em uma semana o evento. O professor Milton questionou a
vantagem de realizar no dia 11/11 o Fórum, ao que a Aline respondeu que seria
para facilitar a participação da professora Cassiane e da professora Suzi. Então a
professora Diana mencionou que dia 11/11 ficaria melhor para ela também. Aline
ficou de verificar a possibilidade de alteração na data do Fórum. Havendo a
possibilidade, poderia ser dia 11/11. Anacirema manifestou que pode se
comprometer na verificação do RU, CCMar e logística. Porém, como não tem
disponibilidade para se comprometer formalmente, não fará parte da comissão.
Seguindo a reunião, discutiu-se o ofício circular Nº 16/2023, a partir das dúvidas
dos professores. Neste momento, Claudio manifestou que a Engenharia Mecânica
não foi aceita devido a justificativa e terá que fazer GRU. Diana declarou que a
justificativa do PETC3 de 2013 foi aceita. Cassiane questionou o seu custeio ter
dobrado e Aline esclarece que está relacionado ao aumento do número de bolsistas
e valor da bolsa. na sequência, Cassiane questionou a respeito do prazo para o
envio de comprovantes e certificados de participação em eventos na prestação de
contas, bem como, a possibilidade de custear as formações específicas dos
petianos. Karin e Aline esclareceram que, se está previsto no planejamento e no
relatório final, é possível fazer o custeio. Mariano destacou o item 3.11 que se
refere a comprovação de despesas com locação de veículo para a realização de



viagens técnicas, questionando se a relação de estudantes deve ser exclusivamente
de petianos. Milton manifestou que compreende a importância do vínculo desses
aspectos no planejamento. Diana declarou que é importante justificar a ocupação
dos ônibus com alunos da graduação que não são petianos. Camila indagou se os
eventos estão inclusos no item 3.11. Milton e Mariano declaram não ver problema
nessa questão, desde que o evento envolva viagem técnica. Na sequência, os
professores questionaram a respeito de camisetas, pendrives, HD externo,
materiais diversos de informática. Foi esclarecido que as compras devem ser
justificadas e vinculadas a alguma atividade. Direcionando-se para o encerramento
das pautas, foi realizada a aprovação da ATA Ad Referendum: ATA Nº 22/2023,
do dia 27 de julho, de 2023, que aprova a homologação do petiano Pedro Machado
Araújo, passando a integrar o Grupo PET Ciências Computacionais, na condição
de Não Bolsista. Dando sequência, na pauta “assuntos gerais”, a professora
Cassiane expôs uma situação de reprovação de um petiano que sofreu prejuízos
com o ciclone e a possibilidade de manter ele. Milton esclareceu que o melhor
caminho para essa questão é procurar opções de regularização e/ou legislação
dentro da unidade acadêmica do estudante em questão. Ligia destacou que é
importante o PET, o CLAA e a PROGRAD ser um espaço de acolhimento para
esses estudantes, fazendo a solicitação na unidade acadêmica. Aline relembrou que
a PROGRAD não pode se sobrepor à unidade do curso, podendo agir somente
mediante a solicitação dos mesmos. Cláudio manifestou que pensa ser mais
adequado falar inicialmente com o professor. A partir das considerações, foi
definido que a próxima reunião será realizada no dia vinte e sete de setembro do
presente ano .

Nada mais havendo a tratar, lavrou-se esta ata que vai assinada por mim.

Rio Grande, 23 de agosto de 2023.

Aline Quandt Klug

Interlocutora PET/FURG


